



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Déprogrammation des interventions dans les hôpitaux

Question écrite n° 43743

Texte de la question

Mme Valérie Bazin-Malgras attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la multiplication des déprogrammations dans les hôpitaux. En effet, en raison de l'afflux de malades de la covid-19, les médecins en sont réduits à trier leurs patients et les délais d'attente des rendez-vous, déjà retardés, s'allongent une nouvelle fois. C'est une situation alarmante pour les soignants comme pour les patients. C'est pourquoi elle lui demande de bien vouloir lui indiquer quels sont les moyens qu'il entend mettre en œuvre de toute urgence pour minimiser les déprogrammations et éviter les pertes de chances que subissent de trop nombreux patients.

Données clés

Auteur : [Mme Valérie Bazin-Malgras](#)

Circonscription : Aube (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43743

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [25 janvier 2022](#), page 468

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)